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Ortografia é a parte da Gramática que trata do emprego 
correto das letras e dos sinais gráficos na escrita, como 
a acentuação. 

Quanto ao nosso alfabeto, ele é composto por 29 letras 
após o novo acordo ortográfico, que inseriu oficialmente 
o K, W e Y. Entretanto, estes são usados em poucos 
casos, como: 

 Abreviaturas e símbolos de termos científicos de 
uso internacional: km (quilômetro), Kg 
(quilograma), K (potássio)... 

 Transcrição de palavras estrangeiras: kart, 
smoking, show, playground, hobby... 

 Nomes próprios estrangeiros. 

 

HÍFEN 

Regra Geral 

- Prefixo termina com a mesma letra com a qual o sufixo 
começa (letras iguais): separa com hífen. 

Ex: anti-inflamatório, arqui-inimigo 

 - Prefixo termina com uma letra diferente da qual o 
sufixo começa (letras diferentes): junta. 

Ex: semicírculo, extraoficial 

 

Casos Particulares 

- Sufixo iniciado por H, separa: 

Ex: pré-história, anti-higiênico, super-homem 

- Prefixo termina em vogal e sufixo se inicia por R ou S: 
junta e dobra o R ou S: 

Ex: minissaia, contrarregra 

 

OBS: Quando dois R ou S se encontrarem, permanece a 
regra geral - letras iguais, separa. 

Ex: super-requintado                         

 

O Hífen Permanece 

- Após os prefixos EX e VICE. 

Ex: ex-namorado, vice-presidente 

- Após os prefixos PÓS, PRÉ E PRÓ (acentuados). 

Ex: pós-graduação, pré-escolar 

- Após o prefixo PAN seguido de vogal. 

Ex: pan-americano 

 

USO DOS PORQUÊS: 

 Por que = Usado no início das perguntas. 
 Por quê? = Usado no fim das perguntas. 
 Porque = Usado nas respostas. 
 O porquê = Usado como um substantivo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


